



CORPORATIVO

ROGELIO
VARELA

#OPINIÓN

LIDERAZGO
MINERO

De un momento a otro, la SEC daría luz verde a los primeros ETF's ligados al Bitcoin, el cual ayer cerró por arriba de los 46 mil 900 dólares



Ante la proximidad del proceso electoral, comienzan las apuestas en torno a cuántos funcionarios públicos, líderes sindicales y personajes leales a la 4T buscarán algún puesto de elección popular.

En esas especulaciones surge el nombre del líder minero, **Napoleón Gómez**

Urrutia, quien por lo visto se va a tomar el puente Guadalupe-Candelaria, ya que no le fue suficiente concluir su periplo internacional el Día de Reyes, y decidió hacer una larga escala en España, supuestamente estrechando lazos con organizaciones sindicales del país ibérico, a las que les fue a hacer creer que en México los mineros mantienen activas una serie de huelgas, aunque sean sólo producto de su manipulación.

Ahora que Gómez Urrutia goza de la gastronomía española, los extrabajadores de la extinta sección 65 de Cananea, los de la sección 17 de Taxco, Guerrero, y de la sección 201 de Sombrerete, Zacatecas, padecen de largos conflictos laborales en detrimento de su economía.

Se sabe que familias de los extrabajadores mineros de Sonora, por ejemplo, expresan ya abiertamente su desconfianza

Familias de los extrabajadores mineros de Sonora ya expresan desconfianza

hacia el también senador y sus personeros y buscan contacto directo con el gobernador **Alfonso Durazo Montaño** o incluso con el presidente **Andrés Manuel López Obrador** para que les haga justicia con la entrega de los 55 millones de dólares más intereses que Gómez Urrutia nunca repartió a la base trabajadora, tras la venta de las acciones

de Mexicana de Cananea.

Para esos mineros y sus familias cada día es más claro que Gómez Urrutia los usa con fines políticos, y que lo que menos les preocupa es su bienestar ni sus demandas, sino generar ante la opinión pública la percepción de un conflicto minero para no pagar y para presionar a la dirigencia de Morena con un lugar en el Congreso que le vuelva a dar fuero. Para el dirigente lo primero es lo primero: seguir siendo un intocable.

LA RUTA DEL DINERO

En los inicios de 2024 un tema que ocupa a los analistas bursátiles es la próxima entrada en operación de los ETFs ligados al Bitcoin. Se trata del reconocimiento de las criptomonedas como mercado regulado en los que han dado en llamar el oro digital. La autorización tiene como antecedente una subida importante del Bitcoin en el último año superior a 160 por ciento. Por lo pronto, ayer el precio del Bitcoin rebasó los 46 mil 900 dólares, con una ganancia de 6.2 por ciento, que refleja la demanda creciente por ese activo. Hablamos que al menos una docena de grandes firmas financieras estadounidenses donde están BlackRock, de **Larry Fink**, y Fidelity Investments, que lleva **Abigail Johnson**, aguardan que la SEC dé el visto bueno a esos fondos. Como ya es tradición al inicio de cada año el secretario de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**, se reúne con embajadores y cónsules para informar sobre la situación financiera del país, donde afirmó que 70 por ciento de las familias mexicanas reciben algún apoyo social.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA